
НЕКОММЕРЧЕСКОЕ ПАРТНЕРСТВО
САМОРЕГУЛИРУЕМАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ

«ГИЛЬДИЯ СТРОИТЕЛЕЙ СЕВЕРО - КАВКАЗСКОГО
ФЕДЕРАЛЬНОГО ОКРУГА»

Протокол
заседания Совета

г. Махачкала
15   июля 2011 года  № 92

Заседание  проводилось по инициативе  и.о.  генерального директора  НП СРО 
«ГС СКФО» Шахбанова Ю. Б.

Из 12 членов Совета для участия в заседании зарегистрировались 9 человек:
1.Алиев  Нурмагомед  Алиевич  –  Президент  -  Генеральный  директор  ОАО 
«Сулакский Гидроэнергетический Каскад» - отсутствовал
2.Шахбанов Али Баширович — Генеральный директор исполнительного органа 
НП СРО «ГС СКФО»  (и.о. генерального директора Шахбанов Ю. Б.)
3.Мухидинов  Мухидин  Садрудинович  –  Генеральный  директор  ОАО 
«Чиркейгэсстрой»  (по доверенности — Мудаев Алигаджи Абдурахманович – 
начальник отдела контроля)
4.Амиралиев Абакар Мусиевич – Вице-Президент Партнерства
5.Кушиев  Рамазан  Гаджиевич  –  Генеральный  директор  ОАО 
«Дорстройхолдинг»  
6.Эмсетов  Муталиб  Гамзатович –  Генеральный директор  ОАО ДСУ-3  –  (по 
доверенности — Алхулаев М.А. – зам. генерального директора Партнерства)
7. Ахкуев  Абакар  Омарович  –  Генеральный  директор  ООО 
«Махачкаластройсервис» 
8.Абдулмуслимов  Тимур  Девлетмирзаевич  –  Генеральный  директор  ОАО 
«Дагагропромдорстрой» – отсутствовал
9.Абдуллаев  Амирбек  Абдулаевич  —  (по  доверенности  —  Акаев  Запир 
Хайрудинович – директор УЦ «Строй-Альянс»)
10. Бучаев  Гамид  Ахмедович – Президент  ГОУ  «Дагестанский 
государственный  институт  народного  хозяйства  при  Правительстве  РД» (по 
доверенности- Шахбанов Юсуп Баширович — начальник АПУ)
11.Гусейнов  Керим  Басирович  –  представитель  ООО  «Газинжсети»  и  ОАО 
«Газинжсети» – отсутствовал
12.Хашагульгов  Султангирей  Лоханович  —  представитель  ООО  «Ягуар»  и 
филиала  НП СРО «ГС СКФО» в  Республике  Ингушетия  (по доверенности- 
Шахбанов Юсуп Баширович — начальник АПУ)
Приглашенные на заседание:
Мудаев А. А.- начальник отдела контроля
Гамзатова М.М.-глав. спец АПУ
Акаев З. Х.- директор УМЦ
Гасанов А. М.- начальник отдела программного обеспечения и информации
Председательствующий на заседании Совета – Амиралиев Абакар Мусиевич.

Секретарь Совета-Омарова А.



Повестка дня:

1. Рассмотрение заявлений о внесении изменений в Свидетельства о допуске, 
выданные ранее следующим членам Партнерства:

• ОАО "Мостовое Ремонтно-строительное управление";
• ОАО «Строймеханизация»;
• ОАО «Рутульское ДЭП № 30»;
• ЗАО «Консенсус»;

 2. О награждении;
 3. О ходе подготовки к форуму;
 4. О внесении изменений в состав Совета;
 5. Разное.

О повестке дня Совета
Слушали: Председательствующего,  который  предложил  утвердить  повестку 

дня Совета из 5 вопросов.
Иных предложений и замечаний не поступило.
Решили: утвердить повестку дня Совета
Голосовали: «за» - 9 , «против» - нет, «воздержался» - нет.

ПО ВОПРОСУ № 1 ПОВЕСТКИ ДНЯ:  Рассмотрение  заявления  о 
внесении изменений в Свидетельство о допуске, выданное ранее ОАО "Мостовое 
Ремонтно-строительное управление"

Слушали: Гамзатова  М.М.  сообщила,  что  документы,  представленные  с 
заявлением  о  внесении  изменений  в  Свидетельство  о  допуске  соответствуют 
Требованиям о  приеме в  члены Партнерства  и  выдаче  Свидетельства  о  допуске  к 
работам,  которые  оказывают  влияние  на  безопасность  объектов  капитального 
строительства.

Выступили: Шахбанов Ю.Б., Амиралиев А.М.
Решили: внести изменения в Свидетельство о допуске , выданное ранее члену 

Партнерства ОАО "Мостовое Ремонтно-строительное управление",  № 0016.02-2009-
0561052734-С-28;

Голосовали: «за» -9, «против» - нет, «воздержался» - нет.
Решение принято. 

Рассмотрение заявления о внесении изменений в Свидетельство о допуске, 
выданное ранее ОАО «Строймеханизация»

Слушали: Мудаева А.А. и Гамзатову М.М., которые подтвердили соответсвие 
материалов, приложенных к заявлению Требованиям о приеме в члены Партнерства и 
выдаче  Свидетельства  о  допуске  к  работам,  которые  оказывают  влияние  на 
безопасность объектов капитального строительства.

Выступили: Шахбанов Ю.Б., Гасанов А.М.
Решили: внести изменения в Свидетельство о допуске , выданное ранее члену 

Партнерства ОАО «Строймеханизация», № 0008.03-2009-0541001202-С-28;
Голосовали: «за» -9, «против» - нет, «воздержался» - нет.
Решение принято. 

Рассмотрение заявления о внесении изменений в Свидетельство о допуске, 
выданное ранее ОАО «Рутульское ДЭП № 30»

Слушали:Мудаева А.А.
Выступили: Шахбанов Ю.Б., Гасанов А.М.



Решили: внести изменения в Свидетельство о допуске , выданное ранее члену 
Партнерства ОАО «Рутульское ДЭП № 30», № 0036.03-2009-0526012915-С-28;

Голосовали: «за» -9, «против» - нет, «воздержался» - нет.
Решение принято. 

Рассмотрение заявления о внесении изменений в Свидетельство о допуске, 
выданное ранее ЗАО «Консенсус»

Слушали: Шахбанова Ю.Б., Гамзатову М.М.
Выступили: Акаев З.Х., Мудаев А.А.
Решили: внести изменения в Свидетельство о допуске , выданное ранее члену 

Партнерства ЗАО «Консенсус», № 0224.02-2010-0503006680-С-28;
Голосовали: «за» -9, «против» - нет, «воздержался» - нет.
Решение принято. 

ПО ВОПРОСУ № 2 ПОВЕСТКИ ДНЯ:  О  награждении  членов 
Партнерства

Слушали: Амиралиева А.М.
Выступили: Шахбанов Ю.Б., Акаев З.Х.
Решили:  Разослать,  повторно,  членам  Партнерства  информацию  о 

представлении  кандидатур  работников  организаций  —  членов  Партнерства  к 
празднованию «Дню строителей».

Голосовали: «за» -9, «против» - нет, «воздержался» - нет.
Решение принято. 

ПО ВОПРОСУ № 3 ПОВЕСТКИ ДНЯ:  О ходе подготовки к форуму
Слушали: Амиралиева  А.М.  -  председателя  оргкомитета,  он  отметил,  что 

подготовка к форуму, в целом, идет по плану.
Выступили:  Шахбанов  Ю.Б.,  Акаев  З.Х.  -  члены оргкомитета,  с  отчетом  о 

проделанной работе.
Решили: Продолжить работу по подготовке к форуму
Голосовали: «за» -9, «против» - нет, «воздержался» - нет.
Решение принято. 

ПО ВОПРОСУ № 4 ПОВЕСТКИ ДНЯ: О внесении  изменений  в  состав 
Совета Партнерства

Слушали: Амиралиева А.М. Председательствующий проинформировал Совет 
об  уходе  на  другую  работу  члена  Совета  -  Генерального  директора  ОАО 
«Дорстройхолдинг». и предложил рассмотреть на очередном Общем собрании вопрос 
освобождения его от членства в Совете и внести другую кандидатуру.  

Выступили: Шахбанов Ю.Б., Гаджиев Г.А.
Решили: Поручить Амиралиеву А.М.  совместно с  исполнительным органом 

подготовить  предложения  к  очередному  Общему  собранию  по  освобождению  от 
членства в Совете Кушиева Р.Г. и внести другую кандидатуру.

Голосовали: «за» -9, «против» - нет, «воздержался» - нет.
Решение принято. 

ПО ВОПРОСУ № 5 ПОВЕСТКИ ДНЯ: Разное
Слушали:  Председатель  Совета,  Амиралиев  вынес  на  обсуждение   Проект 

«Закона о внесении изменений в Градостроительный кодекс Российской Федерации» 
от Вице-президента НОСТРОЙ Опекунова В.С.

Решили: Одобрить  Проект  и  подготовить  письмо  в  НОСТРОЙ с 



предложениями по этому проекту.
Голосовали: «за» -9, «против» - нет, «воздержался» - нет.
Решение принято. 

Председатель заседания                                                               А.М. Амиралиев
 
Секретарь Совета                                                                А.Омарова
  


